

Orléans rend hommage à Jean Zay



DIMANCHE, AU CIMETIÈRE.
**Le drapeau tricolore flottait
au-dessus de la tombe.**

20 juin 1944 - 20 juin 2010. Il y a 66 ans, Jean Zay était assassiné par des miliciens à Molles (Allier). Hier matin, au grand cimetière, anonymes et élus sont venus « *par devoir de mémoire* » pour une cérémonie commémorative. Face à la tombe de l'ancien ministre de l'Éducation nationale et des Beaux arts sous le Front populaire, étaient notamment présents le sénateur Jean-Pierre Sueur, Serge Grouard, maire d'Orléans, ainsi que Catherine et Hélène Zay, les filles du regretté.

Un destin tragique

Après les discours traditionnels et la lecture d'un texte d'une élève du lycée Jean-Zay, ont suivi une minute de silence et le dépôt des gerbes au pied de la tombe.

« *Jean Zay est un personnage de l'histoire de France et d'Orléans. Je suis très sensible à son destin tragique* », a déclaré Serge Grouard, avant d'ajouter que « *c'était un homme de grande valeur intellectuelle et morale, mais il a été emprisonné et assassiné par la bassesse et la lâcheté humaine. C'est un contraste tragique et révoltant.* »